

Écouter nos écoles de musique à la Radio



La Chaux-de-Fonds, place Espacité

Jeudi 25 septembre dès 11h

La radio à quatre roues

Le Conservatoire de musique neuchâtelois et
le Collège musical sous les feux des projecteurs

Dans le bus radio, des interviews sont menées, des instruments de musique sont présentés et des reportages sur la vie à l'école de musique sont diffusés toute la journée. Les élèves assurent la présentation, la technique ou la musique, avec l'aide de professionnels de la radio.

18h30 Concert final de l'Ensemble 1000 Notes - Élèves du CMNE et du Collège musical

Pour écouter:



Soutenu par:

